

Mahasiswa KKN 97 Melakukan Edukasi Tentang Bahaya Perilaku Bullying Kepada Anak- Anak



Mahasiswa KKN 97 Melakukan Edukasi Tentang Bahaya Perilaku Bullying Kepada Anak- Anak

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemerdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 97 melakukan Edukasi tentang bahaya perilaku bullying terhadap anak – anak di Sekolah Dasar Negeri 3 Blang Nibong Kecamatan Samudera,Aceh Utara,Selasa (15/11/2022).

Mahasiswa kelompok KKN- PPM 97 adalah Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 97 adalah Raja Isnur jm (Teknik Arsitek) ,Rizky Ananda Tanjung (Kedokteran),Muhammad Dirga (Teknik Mesin), Muhammad Naja (Teknik Industri),Aulia (Manajemen),Ulfia Fitrah (Teknik Kimia),Manda Auliya (Ilmu Ekonomi & Studi),Nanda Mafzura (Akuntansi),Mutmainnah (Manajemen),Dien Michel Deswita (Administrasi Publik) ,Intan Permata Sari (Ilmu Komunikasi),Eliyen Mahdalia (Sosiologi), Dina Mutahassilah (Psikologi),Jumratul Ula (Agroetnologi),Nurul Husna (Teknik Arsitektur).

Ketua Kelompok,Raja Isnur JM mengatakan,saat ini kasus bullying (mengintimidasi) sudah merajalela di lingkungan masyarakat.Padahal,tidak sedikit dampak negatif dari perilaku ini,baik kalangan yang mem-bully (Pelaku) maupun yang di – bully (Korban).

Bullying adalah perilaku kekerasan fisik maupun mental yang mana ada satu orang atau lebih yang melakukan penyerangan atau mengintimidasi orang lain.Perilaku kekearasn ini biasa terjadi dilingkungan sekolah dan umumnya menimpa anak-anak yang secara fisik lebih lemah dari teman – teman sebayanya.

Pada kesempatan kali ini, Dina Mutahassilah dibawah pengasuh Dosen DPL dr Riska Sofia MKT yang merupakan salah satu mahasiswa dari program studi Psikologi Universitas Malikussaleh yang sedang menjalankan KKN- PPM di Gampong Blang Nibong Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara dengan melaksanakan salah satu program kerja yaitu memberikan edukasi tentang bahaya perilaku bullying.

Materi- materi yang disampaikan kepada siswa- siswi yaitu pertama,pengertian tentang bullying. Kedua, kontak fisik langsung (memukul, mendorong, mencakar), kontak verbal langsung (mengancam, mempermalukan, memaki, mempermalukan, mengejek, dll), menjulurkan lidah, ekspresi wajah), perilaku non-verbal ofensif tidak langsung (membungkam, mengkarantina pengiriman). surat kaleng), pelecehan seksual (yang dapat diklasifikasikan sebagai perilaku agresi fisik atau verbal). Unsur ketiga inilah yang memicu bullying. Faktor internal (balas dendam, penghinaan, tekanan, dll) dan faktor eksternal. Lingkungan rumah, lingkungan rumah, lingkungan sekolah, media, media cetak.

Faktor eksternal meliputi keluarga yang tidak teratur, sering bertengkar, teman sekelas, teman sebaya, dan lingkungan sosial budaya yang meniru perilaku guru dan media yang tidak sopan dan acuh tak acuh.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) dr Riska Sofia MKT menyampaikan Edukasi tentang perilaku bullying dengan siswa- siswi SD Negeri 3 Blang Nibong ini bertujuan untuk memberikan arahan agar siswa – siswi SD Negeri 3 Blang Nibong berhenti untuk melakukan bullying terhadap sesama temannya dikarenakan selain memberikan dampak negatif pada masing- masing individu,bully yang terlalu berlebihan dapat dikenakan sanksi berupa hukuman.[tmi]

Tanggal: 16 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#),